

dice Eddy Chibás

Presna Libre
marzo 23/47
de sus acusaciones contra Paco Prío

INTERROGADO Eddy Chibás sobre la actitud que asumiría ante la carta respuesta del senador Francisco Prío Socarrás, se limitó a decir lo siguiente:

—Por lo pronto, hoy domingo, a las ocho de la noche, por el circuito CMQ, voy a hablar para presentar al pueblo de Cuba las PRUEBAS de mis acusaciones contra el señor Francisco Prío Socarrás. Y además, voy a poner de manifiesto la trama que está urdiendo el Poder Ejecutivo contra el libre funcionamiento y autoridad del Poder Legislativo y las instituciones democráticas, así como para impedir que sean interpelados por el Senado los Ministros de Comercio y Educación.

Y nada más. Serio, grave, preocupado por la rebusca de documentos, el senador siguió su camino.

Presna Libre
marzo 23/47



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA